

(Korruptions-) Freier Gemeinderatsklub

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **30. März 2023** von Klubobmann
Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 30. März 2023

Betreff: Erneuerung der Tischtennisplatte in der Dechant-Binder-Anlage
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Die Tischtennisplatte der Dechant-Binder-Anlage wird gerne von den Anrainern zur Freizeitgestaltung genutzt. Leider ist die Platte bereits in die Jahre gekommen und bedarf einer Erneuerung.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann die Tischtennisplatte in der Dechant-Binder-Anlage erneuert werden kann.